

BIG ISSUE

Pengamanan Hari Paskah di Gereja Wilayah Hukum Palabuhanratu Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 8, 2023 - 05:21



Pengamanan Hari Paskah di Gereja Wilayah Hukum Palabuhanratu Kondusif

Sukabumi, Polres Sukabumi - Palabuhanratu_Hari paskah di setiap gereja di Wilayah Hukum Polsek Palabuhanratu aman dan kondusif, Jum'at (07/04/23).

Polsek Palabuhanratu amankan kegiatan Hari Paskah di setiap gereja yang ada di palabuhan ratu tentunya jaminan keamanan oleh pihak Kepolisian dalam pelaksanaan beribadah bagi Umat Kristiani merupakan perayaan yang sangat sakral bagi umat nya harus aman dan kondusif.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong S.H, M.H, Sebagai penanggung jawab keamanan kewilayahan siap mengamankan kegiatan Hari paskah bagi umat kristiani khususnya di Wilayah Palabuhanratu yang terdapat lima Gereja yang kita Amankan, sesuai dengan arahan_Progam Bpk. Kapolres

Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien)_ tak lupa kami laksanakan penuh dengan rasa tanggung jawab.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi krikita.com, Jum’at 07 April 2023.

Demi terciptanya situasi Kamtibmas diwilayah hukum Polsek Palabuhanratu dalam pengaman kami kerahkan seluruh anggota berikut gabungan Polres Sukabumi yang selalu siap mendampingi setiap Polsek kewilayahan dalam pelaksanaan pengamanan tersebut.

“Sebagai catatan dan harapan pimpinan situasi pun dalam pelaksanaan Pengaman Gereja di hari Perayaan paskah Aman dan damai serta kondusif.” Kata Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong.